

物価高騰に見合う  
年金の引き上げ！

許すな！  
社会保障の後退

年金裁判勝利！！

仲間づくりに  
飛躍的な前進を！



## 組合員一丸となって 運動の前進を図ることを意思統一

2022年12月11日午後1時から12日午後3時半まで、年金者組合第44回中央委員会を全労連会館2階ホールで開催しました。

2日間にわたる討議で、第1号議案「第26回定期大会までの活動方針」、第2号議案「上半期決算」第3号議案「中央本部役員補充選挙」第4号「選挙管理委員の選出」第5号「第26回定期大会の代議員定数について」、すべての議案が採択・承認されました。

各県での陳情署名、受給日宣伝行動、年金一揆の取り組みの報告では、創意工夫をしながら取り組んでいる様子が共有されました。また、補聴器補助やたまり場づくりでは、それぞれの支部での奮闘の様子が語られました。裁判闘争については、続々と最高裁に上告している現況が報告され、重大な局面にあることを認識し、改めて決意を固めなおす会議になりました。仲間づくりについては、

たのしみ活動など様々な取り組みを通じて対象者を広げていることが重要であることを確認しました。すべての活動に仲間づくりを位置付けることが大切であり、春の月間で飛躍的な前進をしようと誓いあいました。

中央委員会の最後には中央委員会アピールを採択し、団結ガンバローで会を閉じました。



中央委員会アピール